

HOT SHOT



1月22日(木) 子ども議会

明治小6年生児童96名が議場で議会体験を行いました。

議長、議員役を児童が務め、町議会議員や町長らが児童たちの質問に回答しました。予算の使い道など沢山の質問が議題にあがり、政治への興味関心が深まったようです。



2月16日(月)

若草会と若いお母さんたちのふれあい

食生活改善推進員連絡協議会「若草会」が児童館でおやつ教室を開き、乳幼児にパンケーキをふるまいました。ケーキは市販のミックスを使わず小麦粉、卵、砂糖などで手作りされたもの。子ども達は自然な味のケーキをおいしそうにパクパク食べていました。

会場では、「食育」について世代を超えて意見交換する姿も見られ、「食の大切さを学ぶ機会」となりました。



1月28日(水)

漆原川原田不動尊が開帳

新春恒例「初不動」が漆原川原田不動尊で開かれ、大勢の人が訪れました。不動尊は「勝負の神様」としても親しまれ、訪れた人はさい銭を投げ入れ、手を合わせて運氣向上を願っていました。

ALTケイティの徒然日記

Caity's View

theme "Winter Fun"
テーマ: 冬の楽しみ

皆さんはスキーやスノーボードをしますか？

フロリダ州にはスキー場がなく、遠くまで行かないとウィンタースポーツはできません。

群馬は何をするにもいい県ですね！ 山が近くて簡単に行けるから、週末だけで十分行って来ることができます！

最近天神平スキー場に行ってきました。最高でした！ スキー場が広くすいていて、数え切れないほど何回もリフトに乗りました。眺めも素敵でした。ソリに乗っている子供たちも見かけ、とても楽しそうでした。群馬の冬は厳しいですけど、屋外スポーツなど楽しみがたくさんありますね！ 次は赤城山でスノーシューに挑戦してみます！

